
平成３０年度岐阜県立池田高等学校 

神戸町第一中島区・池田高等学校意見交換会記録 

 

１．日時：平成３０年４月４日（水） ９：３０～１０：４０   

２．場所：池田高等学校 第１会議室 

３．出席者 

  （１）神戸町第１中島区  

今江区長様、班長様８名 

  （２）本校職員 

      校長、教頭、事務長、教務主任、生徒指導主事、進路指導主事、体育科主任 

４．校長挨拶 本校職員紹介 

５．神戸町第一中島区自治会長 今江様挨拶、班の役員紹介 

６．議題 

  （１）地区の実情について 

  （２）池田高校の現状とその対策について 

 

 ＜設備面に関して＞ 

（１） 野球練習中のファールボールによる屋根破損及び道路上への落下（人災なし） 

  【対策】 本校グランドで他校との試合中にファールボールが東側のネットを越え、

民家の屋根にあたるケースがこの３年間で２・３度生じた。いずれも、南西

の風が強く吹いていた時や、右の強打者が補助ネットすれすれで抜けていく

高い打球を打った時に起こっている。 

東側ネットを高くしたり、防球補助ネットを増設するなど、ご意見を県に伝

え要望していきたい。 

 

（２） 野球練習中のグランドからの砂塵飛散や練習後のトンボ引きによる砂塵飛散 

【対策】 グランド散水銃を６機設置し、グランド全体を網羅することが可能となった。

散水銃については、水が民家まで飛ばないよう現在調整中である。今後は水を

まいた後にグランド整備をすることで砂塵の飛散を防ぎたい。 

 

（３） バックネット裏の出入り口からの道路への出入り 

【対策】 昨年８月より、出入り口を封鎖した。出入り禁止を徹底していきたい。最

近、白の作業服を着た人が出入りをしたのは、屋根材を外へ運んだ業者の可

能性が高い。 

 

（４） グランド東生垣の枝及び落ち葉の後始末について 

【対策】 定期的な東側の清掃を継続させ、必要に応じて枝の剪定や伐採を行ってい 

く。 

 

（５） グランドでの焚火の煙が飛来 

【対策】 グランドの草刈りをした際に、その草を燃やしたが直ぐに消した。今後はそ

んなことが起こらないよう気を付けていく。 



（６） カーブミラーの破損 

【対策】 業者への確認を行ったが、原因の特定はできなかった。今後は、剪定業者を

はじめとし、委託業者に業務を委託する際には、作業前後にも注意すると同時に、

設備・環境等にも十分配慮して作業するよう要請していく。 

 

 

  ＜生徒に関して＞ 

（１） 乗り入れ禁止生徒の自転車の放置 

【対策】 原則自転車の乗り入れ禁止の生徒はいないが、本校生徒の場合は自転車にス

テッカーが貼ってあるため、学校敷地外で発見した際には直ぐにご連絡いた

だき、こちらで指導していきたい。 

 

（２） 自転車の二人乗り及び道いっぱいに広がっての登校 

【対策】 交通マナーを徹底させていく。交通指導では南門にも職員を配置するなどし

て、学校としてしっかり指導していきたい。 

 

（３） 生徒の挨拶に関して 

【対策】 挨拶ができる生徒を今以上に育てていきたい。 

 

 

＜それ以外の意見について＞ 

○ 昨年度は、道路の東側（民家側）の落ち葉掃除を一度はしてくれたが、それ以降

は道路の西側（学校側）だけ掃除されている。風が吹くたびに自分達で１０回以

上掃除しており、風雨により落ち葉が非常に取り辛い状況となる。冬場の落ち葉

が酷いので、道路の民家側と民家前も掃除をお願いしたい。 

○ フェンス沿い下（学校敷地内）の雑草を何とかしてほしい。ヘビも出てくるし、

棘のあるツタも伸びるため。 

○ 野球のボールが飛んでくることは少なくなったが、留守中に屋根にボールが当た

っていないか心配である。留守中にボールが飛んだ際には、連絡をしてほしい。 

○ ２～３人横に並んで登校する生徒がおり、車・生徒双方にとって非常に危険であ

るため対策をお願いしたい。 

○ 非常時には学校のＡＥＤが借用できるよう以前よりお願いをしてある。 

○ 女性が車を溝に脱輪して困っていた際には、本校の生徒１０人位が駆けつけて車

を溝から出してくれて非常に感謝していた。 

○ 自動車がコンクリートにぶつかった際には、側にいた生徒が直ぐに１１９番通報

をしてくれて助かった。 

 

 


